

PRÉFET DE LA HAUTE-MARNE

Chaumont, le 23 mars 2016.

Invitation Presse

7 migrants de Calais sont arrivés cette nuit en Haute-Marne

Face à la crise migratoire et la situation sanitaire à Calais, le ministre de l'intérieur Bernard CAZENEUVE a annoncé en octobre dernier la mise en oeuvre d'un effort exceptionnel en termes d'accompagnement humanitaire des migrants.

Parmi les mesures mises en place, il est proposé aux migrants volontaires de quitter Calais et de bénéficier de meilleures conditions d'accueil pendant une période transitoire afin que soit traitée leur demande d'asile ou envisagé un retour-réinsertion dans leur pays d'origine.

Ce dispositif vise à offrir aux migrants des solutions de prise en charge à l'extérieur de Calais tout en leur permettant de reconsidérer leur projet d'immigration au Royaume-Uni, et à veiller à une dignité de la prise en charge sur place.

La préfecture a procédé au recensement des capacités d'hébergement des migrants en octobre dernier. Ce recensement des capacités d'hébergement, réalisé en lien avec les maires, est conditionné par des conditions d'accueil et d'hébergement dignes et par la mise en place d'un accompagnement social.

Suite à la fermeture du centre d'accueil et d'orientation (CAO) de l'école de voile de la Liez le 10 février 2016, la Haute-Marne a ouvert un autre CAO dans les locaux de la résidence sociale de l'Association Haut-Marnaise pour les Immigrés, (Ahmi) à SAINT-DIZIER. Sept migrants de nationalité Irakienne, en provenance de Calais, y ont été accueillis hier soir.

Françoise SOULIMAN, préfet de la Haute-Marne salue l'implication de l'ensemble des services et acteurs locaux et associatifs qui ont permis d'organiser dans des délais très courts cette prise en charge.

Contact presse:

Lysiane BRISBARE: 03.25.30.22.54/06.86.80.52.55